

Mend The Gap

Comblent l'écart salarial entre femmes et hommes grâce à l'éco-entrepreneuriat



Mend The Gap est un projet de deux ans, financé par le programme Erasmus+, qui vise à réduire l'écart salarial entre les hommes et les femmes, qui existe à des degrés divers en Europe et qui est exacerbé par la pandémie de Covid-19, grâce au développement d'outils d'apprentissage innovants et durables.

Le MOOC de Mend the Gap

La version finale de la **plateforme d'apprentissage en ligne** de Mend The Gap a été publiée, testée et mise en œuvre par tous les partenaires, éducateurs et parties prenantes. Le MOOC, disponible dans toutes les langues des partenaires et les ressources suivantes :

Une boîte à outils d'évaluation des éducateurs -

Notre boîte à outils est conçue pour aider les formateurs à évaluer et à répondre efficacement aux besoins spécifiques des apprenantes, en facilitant des expériences éducatives sur mesure qui promeuvent l'éco-entrepreneuriat et l'émancipation économique.

Un programme de formation des formateurs -

Notre programme est structuré de manière à donner aux éducateurs les outils dont ils ont besoin pour enseigner efficacement les pratiques d'entrepreneuriat vert et la culture financière, leur permettant ainsi de relever efficacement les défis auxquels sont confrontées les femmes pour atteindre l'indépendance économique et lancer des entreprises durables.

Répertoire des services pour les éco-entreprises des femmes -

Cette section est conçue pour mettre en relation les femmes de France, d'Italie, d'Espagne, de Grèce et d'Irlande avec une liste de services qui répondent à tous les aspects de la création et du développement d'une entreprise respectueuse de l'environnement et de **l'acquisition d'une indépendance financière**.

Rejoignez-nous ! <https://mendthegap-mooc.eu/>

Réunion et conférence finale à Rome

La **réunion finale de Mend The Gap** s'est tenue à Rome le 7 novembre et a été l'occasion de faire le point sur deux années de projet et de définir les dernières étapes de la mise en œuvre et de la durabilité des résultats obtenus.



Tous les partenaires ont participé à la **conférence finale** qui s'est tenue le même jour et qui a attiré de nombreux participants. Outre la présentation des résultats du projet, un **groupe d'experts** a discuté de l'autonomisation économique des femmes, de l'intégration de la dimension de genre et des outils permettant de lutter contre la violence économique.

